
1. AM Engels fragt nach, ob die Blumenkübel auf der Kapellen ordnungsgemäß aufgestellt 
sind, da BürgerInnen mit Rolator schlecht passieren können. 

 
Die Verwaltung prüft die Anfrage und teilt das Ergebnis schriftlich mit. 

 
2. AV Frechen fragt an, ob die Protokolle der Seniorenbeiratssitzungen zukünftig immer 

früher als die Einladungen verschickt werden können. 
 

Herr Schnapka sagte die Vorgehensweise zu. 
 


